

Yudi Wibowo als Danu bin Sudarsono, bahwa pada tanggal 29 Juli 2015 saat penutupan Masa Orientasi Sekolah (MOS) saksi korban Sandra dijemput oleh terdakwa kemudian dibawa main ke rumah temannya di daerah Kalasan. Setelah main ke rumah teman terdakwa, saksi korban Sandra diajak ke Maguwo naik bus ke Surabaya, terdakwa dan saksi korban sampai di Surabaya pada tanggal 30 Juli 2015, seharian di terminal, kemudian mencari penginapan, kebetulan dipenginapan tersebut sedang mencari tenaga kerja, akhirnya saksi korban Sandra bekerja ditempat tersebut sampai 2 minggu kemudian saksi korban keluar dan bekerja di tempat tukang bubur kacang hijau, sedangkan terdakwa bekerja di toko bangunan, dan terdakwa menginap ditempat saksi korban Sandra. Saksi korban Sandra pergi ke surabaya dengan terdakwa tanpa ijin orang tua. Saksi korban Sandra mau diajak kesurabaya karena dipaksa oleh terdakwa. Kemudian saat di surabaya saksi korban berhubungan badan dengan terdakwa sebanyak 4 kali dengan cara dipaksa oleh terdakwa. Tekdakwa mengatakan jika ia serius, mencium-cium saksi korban dan mengatakan jika kenapa-kenapa ia akan tanggung jawab dan akan menikahi saksi korban. Pada saat di bawa kesurabaya saksi korban Sandra berumur 14 tahun.

Dari pemaparan diatas tindak pidana melarikan anak gadis di bawah umur dan membujuk anak melakukan persetujuan telah terjadi gabungan tindak pidana yang lebih dari satu. Gabungan tindak pidana dapat terjadi manakala terdapat gabungan jarimah, dan gabungan jarimah ini dapat dikatakan ada,

Setelah peneliti melakukan kajian pustaka, peneliti menjumpai hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti sebelumnya yang mempunyai sedikit relevansi dengan penelitian yang sedang peneliti lakukan, yaitu sebagai berikut :

Pertama, Skripsi yang berjudul: “Analisis Fiqh Jinayah terhadap Tindak Pidana Membawa Lari Seorang Perempuan Yang Belum Dewasa tanpa Izin Orang Tuanya (Studi Kasus No. 9/ Pid.B/ 2012/ PN. Mojokerto).¹⁰ Hasil dari penelitian ini mengkaji tentang: putusan No. 9/ Pid.B/ 2012/ PN. Mojokerto tentang hukuman atau sanksi terhadap tindak pidana membawa lari seorang perempuan yang belum dewasa tanpa izin orang tuanya. Dalam putusan tersebut terdakwa terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana tersebut, dan dipidana penjara selama 1 tahun 2 bulan. Sedangkan mengenai masalah yang penyusun teliti adalah lebih berfokus pada tindak pidana yang terjadi lebih dari satu, yang ditinjau dari hukum pidana Islam yaitu melarikan anak gadis di bawah umur dan membujuk anak melakukan persetubuhan, dengan mengkaji putusan pengadilan No 532/Pid.Sus/2015/Smn.

Kedua, Skripsi yang berjudul: “Tinjauan Yuridis Terhadap Tindak Pidana Melarikan Perempuan Di bawah Umur (Studi Putusan Pengadilan Negeri Unaha Nomor 98/Pid.B/2013/PN.Unh).¹¹ Hasil penelitian ini mengkaji tentang penerapan sanksi terhadap pelaku tindak pidana melarikan perempuan di bawah umur, yang studi kasusnya dengan mengkaji putusan Nomor

¹⁰ Mustakhim, “Analisis Fiqh Jinayah terhadap Tindak Pidana Membawa Lari Seorang Perempuan yang Belum Dewasa tanpa Izin Orang Tuanya (Studi Kasus No. 9/ Pid.B/ 2012/ PN. Mojokerto),” (Skripsi-- IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2015).

¹¹ Purwansyah Hakim, “Tinjauan Yuridis Terhadap Tindak Pidana Melarikan Perempuan Dibawah Umur (Studi Putusan Pengadilan Negeri Unaha Nomor 98/Pid.B/2013/PN.Unh),” (Skripsi--Universitas Halu Oleo, Kendari, 2016).

- 4) Makhrus Munajat, Dekonstruksi Hukum Pidana Islam : 2004
- 5) Ahmad Hanafi, Asas-Asas Hukum Pidana Islam : 2005
- 6) Sumber rujukan lain seperti makalah, jurnal, koran dan lain sebagainya.

5. Teknik Pengumpulan Data

a. Kajian Pustaka (*Library Research*)

Sesuai dengan bentuk penelitiannya yakni kajian pustaka (*library research*), maka penelitian ini dilakukan dengan cara mengumpulkan berbagai buku yang terkait dengan permasalahan yang diteliti, kemudian memilih secara mendalam sumber data kepustakaan yang relevan dengan masalah yang dibahas.

b. Dokumentasi

Menurut Suharsimi Arikunto, dokumentasi berasal dari kata dokumen, yang artinya barang-barang tertulis. Di dalam melaksanakan metode dokumentasi, peneliti menyelidiki benda-benda tertulis seperti buku-buku, dokumen peraturan-peraturan, notulen rapat, catatan harian, dan sebagainya.

6. Teknik Pengolahan Data

Data yang didapat dari dokumen dan sudah terkumpulkan dilakukan analisa, berikut tahapan-tahapannya:

- a. *Editing*, yaitu mengadakan pemeriksaan kembali terhadap data-data yang diperoleh secara cermat baik dari data primer atau sekunder untuk mengetahui apakah data tersebut sudah cukup baik dan dapat segera

